



Der Lauf durch den Stadtwald lockte bei schönem Wetter auch wieder viele Walker an.

Foto: I. E.

Über einhundert Sportler im Stadtwald auf den Spuren des Frühlings unterwegs

Laufsport. Exakt 109 Sportler nahmen am Lauf in den Frühling teil.

Bei herrlichen äußeren Bedingungen gingen die Läufer und Walker gestern Morgen im Stadtwald zum Trimm-Trab Lauf an den Start.

Eigentlich ist es ja kein richtiger Saisonbeginn für den Breitensport, da dieser inzwischen immer Saison hat, so Jürgen Neumann vor Startbeginn. Ausrichter war wie in jedem Jahr der Sportbund. Der hielt auch Erfrischungsgetränke und Äpfel für die Teilnehmer bereit.

Die komplette Runde mit 4,3 Kilometern wollten Katharina Schmidt und ihr Bruder Felix schaffen. Beide Jugendlichen sind in guter konditioneller Verfassung und nahmen erstmals am Lauf um den Moorteich teil.

„Wir sind Wanderer und das schöne Wetter hat uns gelockt, mitzumachen“, sagte Rosemarie Hempel, die gemeinsam mit Karin und Fritz Kietzke den Sonntagmorgen, zusammen mit anderen Sportlern, genießen wollten. Ilona Venz und Annemarie

Noack haben Nordic Walking für sich entdeckt und klinkten sich bereits das zweite Mal mit ein.

Die jüngsten Teilnehmerinnen waren die neunjährige Julia Schmidt und Juliana Below (9). „Ich hab mit meiner Tochter begonnen draußen Sport zu treiben und wir dachten, dass es was für uns wäre, mit den anderen mitzulaufen“, so die Mutti Ulrike Below.

Den Startschuss für die kleine Runde von 2,4 Kilometer gab Sportfreund Kurt Reuscher. I. E.

Quelle: Ostsee-Zeitung Ausgabe Stralsund vom 27.04.2009